

# 先生方からの近況報告・メッセージ

加藤悦男先生より

今、豊里中学校で特別支援学級のサポートをしています。1年生に目の不自由な子が入るのでその子といっしょに家から学校まで歩いて来たり、授業のサポートをしたりしています。目は不自由だけれども、とても明るく、授業にも一生懸命取り組んでいます。ピアノが得意でエヴァンゲリオンの曲を先生に聞かせてくれたりします。空手の型にも取り組んでいます。不自由さがあっても何事にも前向きに頑張っている姿を見ていると先生まで元気をもらえます。みんなも同じです。みんなの頑張る姿がきっと誰かに元気を与えているのです。

今、自分が頑張れていること。大事にしてください。頑張るみんなを先生も豊里中学校から応援しています。

最後に、もう一度。上柴中学校のみんなに I'll give you 2points.

清水 修先生より

上柴中学校のみなさんへ。私が上柴中学校を離れて約2週間が経ちました。まだまだ岡部中での生活や現在の役職に慣れずに、職員室内で右往左往しています。そんな岡部中での生活の中で、時折、上柴中での4年間の生活を振り返ることがあります。そこで、離れてわかった上柴中の発見を2つお伝えします。

1つ目は、「上柴中は、先生方も生徒もパワフルであった」

※校長先生をはじめ、先生方が率先して、生徒のみなさんに、場面に応じた適切な言葉や、行動を見せてくれていましたね。

※「【言葉】という点においては、先生方のたくさんの名言が思い出されますが、みなさんはいくつ挙げられますか？先生方からたくさんの名言をいただいて下さいね」

2つ目は、「上柴中は、いろんなことにチャレンジできる学校だった」

※上柴中の授業や行事等の中で、生徒のみなさんの活躍の場・チャレンジする機会がたくさんあったような感じがします。また、先生方もチャレンジしたことや、やり通した後のみなさんの成長を見守って下さる先生方ばかりでした。

2週間経って強く感じる2点をみなさんに伝えました。さらに月日が経てばもっとも上柴中のことを振り返ることができるかと思いますが、上柴中で過ごした4年間は、多くの生徒や多くの先生方に出会うことができ、また、私自身力むことなく楽しく過ごすことができた日々でした。

最後に、まだまだコロナ禍ではありますが、今年度も「ONE TEAM」となった上柴中の皆さんの活躍を期待しています。そして、是非、今年は、昨年中止となった20Kハイクを実施し、岡部付近を通る上柴中のみなさんの姿を見られたらと考えています。

板倉 公恵先生より

上柴中の皆さん お元気ですか?深谷中に勤務し、2週間が過ぎました。深谷中は、爽やかな挨拶・大きな返事が飛び交い、無言全力清掃が素晴らしく、先生もしっかりと取り組んでいます。しかし、上柴中の皆さんの事を思い出さない日はありません。旧2年生は、皆 無事3年生になれたのでしょうか?先生は、また2年生の副担任です。担任ができず、ちょっと淋しいです。そんな時、男子バレー部のメンバーに会えて、とっても感動しました♥しかし、彼らはいつも通り cool でしたネ。次に会ったら、もっと反応してくださいネ!新しい学年、新しいクラスには 慣れましたか? 先生も まだまだ、新しい学校・環境にとっても緊張し、ドキドキ、ビクビクしている毎日です。でも『今出来る事を考え、最大限に愉しむ!!』と皆さんに伝えて来た通り、前向きに深谷中生活を楽しみながら頑張っています。お家のお兄さん・お姉さん、お家の方々にもよろしくお伝えください。お元気で、皆さんの活躍を心から祈っています♥

百人一首競技かるた部の仲間達へ。部員7人『自ら考え、行動』して、頑張っている事を風の便りで聞いています。真面目に、ちゃんと頑張っていれば、必ず 誰かが見ていてくれる!応援して、助けてくれる人は必ず現れる!と伝えてきました。春野先生・石川先生達のご好意に感謝を忘れる事のないように過ごして下さい。そして、もし、悩んだり、苦しくなったら、部を立ち上げ、盛り立ててきた先輩達の言葉を読み返して下さい。必ず力が湧いてくるはずです。そして、自分達の目標まで、しっかりとやり遂げて下さい。

『忘らるる 身をば思わず誓ひてし 人の命の 惜しくもあるかな』

板倉先生は、いつまでも、どこにいても、みんなを全力で応援しています。

『瀬を早み 岩にせかるる滝川の われても末に 逢はむとぞ思ふ』

また どこかで 会えるのをたのしみにしています♥ 深谷中 板倉公恵

黒澤 翼先生より

「上柴中のみなさん、お久しぶりです。」

伊奈学園中は各学年2クラスの全6クラス、全校生徒が240人という、上中と比べると、約半分ほどの規模の中学校です。ですが、伊奈学園総合高校と併設されていて、同じ敷地内で高校生がいて、これまでと全く異なる環境で、慣れない日々が続いています。部活動は陸上部の顧問になりました。上中には陸上部はないですが、毎年多くの方が学総や新人戦で陸上に挑戦しているので、大会で会えることを楽しみにしています。ただ、地区が違うので県大会に出場しないと会えませんので、お互いに頑張りましょう。

これまで2、3年生と関わる機会は多くありませんでしたが、その中でもソフトボール部、生徒会本部役員、元2年1組のみんなとは一緒に楽しく活動することができました。ありがとうございました。これからも上柴中学校のみんなの活躍を期待しています。夢・志の実現に向けて、頑張ってください。

根岸 友音先生より

上柴中学校のみなさん、お久しぶりです。私は今、川本中学校で中学校 3 年生の担任をしています。毎日の目まぐるしい生活の中で、上柴中学校のことを懐かしく思い出すことがあります。女子テニス部のみなさん。元気にしていますか？今年私は女子バレー部になりました。大会などで会えるかなと思っていたので少し残念です。でも、みんなのことだから毎日一生懸命練習していると思います。3 年生のみんな、最後の大会目指して悔いの残らないように頑張るね。苦しい思いを沢山したのに、後輩のために、部活のために頑張ってくれたみんなのことを私は誇りに思います。笑顔・元気・強気を合言葉に最後まで走り抜けてください！2 年生は、先輩になりましたね。明るく元気なみんなのことだから、後輩に優しく色々なことを教えていると思います。これからの女テニを頼みましたよ！可愛いみんなのことをずっと応援しています！またどこかで会ったら声をかけてくださいね。2 年間ありがとうございました。

吉田 葵先生より

中 3 のみんなとはあと一年、学総や様々な行事を共にしたかったです。

1 番は中 3 のみんなと共に卒業式を迎えたかったです。しっかり先生の話聞いて、自分の未来を切り開いてください。素敵な卒業式にしてくださいね。

永野美有先生より

私が今いる白岡では、可愛くない全身白タイツのしらおかめんとかいうキャラクターがいたところにて、やっぱりふっかちゃん可愛いなあと感じることが増えました。学校は一学年 3 クラスで上中よりは小さく、校庭にはよくキジが飛んでくるような学校です。それと、部活動は吹奏楽部の顧問になったので、もしかしたら吹奏楽部のみなさんはどこかで会うことがあるかもしれません。ただ、吹奏楽部顧問になった今でも、今まで 3 人だけだった音楽部のメンバーとの濃い日々がとても楽しかったので会いたいなあといつも考えてしまっています。7.8 組の 2 人ともまた、○×ゲームをして、今度こそは勝ちたいなあと思う日々です。こんな感じで、まだまだ上中での楽しい思い出が抜けないのですが、新しい学校でも頑張っていこうと思います。皆さんの活躍を、少し離れた土地からですが応援しています。